

# チャレンジ

## チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校  
学校報

2023. 10. 6  
<No.25>  
文責（校長：鈴木）

### 前期終業式



今日で前期が終わりました。終業式では子どもたちの前期のがんばりを褒め称えました。そして、後期も目標をもって取り組んでほしいことを伝えました。ぜひご家庭でも一区切りとして通知表などを活用して振り返る機会にさせていただきたいと思えます。

保護者の皆様には、前期にたくさんのご理解とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。後期も、子どもたちがチャレンジ&スマイルで活躍できるよう全力で職員一同で指導・支援していきたいと考えております。後期もどうぞよろしくをお願いいたします。

### 全校で稲刈りにチャレンジ！

29日、〇〇〇〇さん（田んぼをお貸しいただいている方）とJAのみなさんの協力を得ながら、全校で稲刈りにチャレンジしました。私からは、チャレンジするにあたり、4つのお願いをしました。①収穫の喜びを味わいながらチャレンジすること②昔の農家の方々の作業の苦労や協働して作業する喜びを感じる③けがに十分注意すること④米を大切に刈り取ってほしいことでした。4つとも全員がクリアできてすばらしい体験となりました。最後には全校で〇〇〇〇さんとJAのみなさんに感謝の気持ちを伝えました。JAさんからはご褒美に緑茶とでかラビクッキーをいただきました。ありがとうございました。



## 安全・健康第一の秋休みに！

明日から11日までの5日間、学校は秋休みになります。秋休み中は、安全・健康第一で過ごしてほしいと思います。そして、今月末に行われる全校音楽劇の自宅での自主練習や詩の暗唱週間に向けた練習もがんばってほしいと思っております。

後期のスタートがうまくきれのように、「後期の目標」をしっかりと考え、規則正しい生活を心がけ、家庭学習もいつも以上にがんばってみたいと思っております。

保護者の皆様からも、声かけをお願いいたします。

## 熊に注意！

◎緊急メールでもお知らせしたとおり、学校付近でも熊の目撃情報がありました。また、美郷町ではクマが家に立てこもる事案も発生しております。秋休み中の外出の際にも十分ご注意ください。そして、子どもたちだけの外出を控えていただけますようお願いいたします。

また、状況によっては、今後も引き続き子どもたちの送迎をお願いする可能性もございます。その際には、緊急メールにてお知らせいたしますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

学区内または付近で熊情報がございましたら、学校までご連絡いただくと助かります。よろしくお願いいたします。